

きそさきの

ギカ イ

新春号
令和5年1月1日発行
木曾岬町議会だより



うさぎは家内安全、
飛躍と向上の象徴ともいわれます。
木曾岬町議会も一層の飛躍をめざしていきます!!



木曾岬町議会副議長
加藤 真人



木曾岬町議会議長
服部 芙二夫

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。
令和5年の年頭にあたり、町議会を代表して、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆様方には、日頃から議会活動に対する温かいご支援・ご協力を賜っておりますこと、本文を持ちまして厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、ロシア軍のウクライナ侵攻による影響が世界的な物価高となり、私たちの日々の生活にも暗い影を落とす中、新型コロナウイルス感染症の拡大はまだまだ収束のめどが立たず、不安の中にある状況から抜け出せないままとなって

おります。

そんな世相の中ではありませんが、当町におきましては新輪工業団地での企業誘致が着々と進んでおり、活動を活発に行って頂いておりますので、今後それらの企業による地元での雇用や従業員の定住化が進み、より一層活気がある町になることを期待しております。

結びに、本年も「うさぎが跳ねるがごとく！」更なる飛躍の年となりますよう、皆様のご理解とご協力を賜りたく存じますと共に、皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます、年頭のご挨拶とさせていただきます。

公職選挙法の規定に沿い、年賀状による新年のご挨拶を失礼いたします。

ぬりえ

2023

